
对问题彻底整改

昨日下午，记者将京沙快速沿线
工地施工中存在的问题反映给郑州
市建委，但他们表示管不了。

这名工作人员表示，京沙快速路
施工工地由专门成立的项目部负责，
工地存在的脏乱差现象也由该部负
责处理。

随后，记者致电京沙快速路项目
部，一位齐姓负责人表示，他们已经
得知网友有关“郑州最难走的路”的
评价。

该负责人称，施工期间路面破损，
下雨积水给市民出行和安全带来的不
便，他们将采取措施进行补救。

对于读者反映的部分施工工地
挡板大段缺失的问题，他表示将进行
实地调查并彻底整改。

至于整改需要的时间，该负责人
先是表示“四五天内全部整改”，后又
称“三天左右整改完毕”。

记者注意到，“若即若离”发布这一网帖的时
间为6月30日，距今已经超过4个月。

对此问题，郑州市园林局 7月 16日回复称，
“经调查，市区道路绿化带设置围栏系今年春季园
林绿化景观提升工程内容之一，其施工、管理由中
标公司负责。目前桐柏路、冉屯路等个别路段出
现了围栏被破坏的现象，主要原因是围栏太靠近
非机动车道外侧，而桐柏路、冉屯路为交通主干
道，沿街门店密集，非机动车道较窄，大量通行的

电动车、行人以及违章行驶的机动车，造成围栏极
易被撞或人为损坏，且呈现出损坏速度快、损坏程
度严重、同一地点多次损坏等情况。对此，我局要
求中标公司河南豫建市政园林工程有限公司及监
管单位市绿化工程管理处切实加强对塑钢护栏的
后期养护，展现提升景观”。

对于维修期限，这一回复中明确表示“预计 8
月中旬全部维修完毕。一年养护期结束后，进行
验收并移交我局管理”。

AA05
关注施工工地管理 2011年11月10日 星期四

统筹 孙娟 编辑 李俊艳
校对 王泓 版式 王 艳

昨日，本报《车行京沙快速沿线，一路坑坑洼洼，一
路颠簸不断》一文见报后，京沙快速路也因此被网友称
为郑州市“最难走的路”。

京沙快速路沿线施工工地存在的脏乱差问题引来
相关部门关注，而该路两边施工挡板成段缺失、建筑材
料沿路堆积则成了读者投诉的新焦点。
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木板砂石从天而降
吓坏市民

昨天，这条被网友称为郑州市
“最难走的路”，成了广大读者投诉
的焦点之一。

王先生在沙口路附近居住，
每天进出都要经过京沙快速路施
工工地，他认为施工影响居民出
行可以理解，但希望工地提高安
全意识，避免因管理疏忽酿成伤
害事故。

“京沙线上，很多工地施工没结
束，挡板就不见了，石头也能从上边
飞下来。”王先生说，这种天空飞石
的场景吓坏了沿线市民。

家住二环支路的市民张先生确
认王先生的说法，就工地施工挡板
缺失问题，他希望相关部门能加强
监管。
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上午，记者再次来到京沙快速路施工工地，
工地内进出的车辆将骑车市民挤到了路一边。

农业路立交桥向北的沙口路上，砖石等建
筑材料就堆在距下桥处约50米的转弯处。

沙口路东半幅车道上，20多米长的一
排钢制建筑材料，堆放在路边草丛中，部分

浸泡在积水里。
由此向北至郑州市九院附近，一排堆

放在路边的建筑材料，迫使并排行驶的汽
车缓速慢行起来。

一名车主表示，一年多来，每次经过这
里都是这样，他对这种情况不得不适应。
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冉屯路白色栅栏残损
冉秋苑周围成重灾区
市园林局：现场查看后再市园林局：现场查看后再制定补救措施制定补救措施
网友希望相关部门能提高主动服务意识11月8日，网友“@若即若离_豫”在新浪微博上

反映，中原区冉屯路绿化带栅栏安装后厄运不断，找
一段整齐完整亮丽的栅栏很困难，引来相关部门和
不少网友的关注。
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相关部门应提高主动服务意识

对此，记者再次联系到郑州市园
林局，工作人员表示将到现场进行查
看后，再制定措施进行补救。

新浪微博“河南车友网”表示“那
个白栏杆，老早都破坏完了，记得上半
年政府网都受理过”。

绿化带栅栏不断出现缺损，网友
“古陵斋主”认为，栅栏缺损问题的背
后也有市民的素质问题。

网友“寒江雪”表示，很多时候问
题出现了，相关部门反应很慢或者没
有反应，媒体报道或网民反映后，相关
部门才开始处理，希望一些部门提高
主动服务的意识。
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冉屯路白色栅栏残损严重

对于“若即若离”在微博中所说的问
题，记者在中原论坛上找到了有关该问题
的详细情况，多幅图片将白色栅栏的命运
进行了介绍。

大家好，我是木栅栏，相信你我并
不陌生。在桐柏路和冉屯西路上，上班
的你，下班的他，道路两旁花坛的外围，
我默默地守护着绿篱、冬青树等花花草
草，用我洁白的身影美化着城市的环
境。还记得我刚刚上岗的时候，多么精
神，意气风发，一眼望去，绿白交映，格
外妖娆。但好景不常在，短短俩月，噩
梦连连。

鲁莽的汽车司机一脚油门，“砰”，满地
尽是栅栏泪；矫健的电动车，一个趔趄，

“啊”，连人带车扎入我的怀里；放学娃娃的
无影脚，健步踢腿，“咔嚓”，一块栅栏应声
落地……

昨日，记者在冉屯路上找到了“若即若离”反
映问题的确切地点，冉秋苑西侧的一段绿化带成
为白色栅栏遭破坏的“重灾区”。

距冉秋苑西约50米处的绿化带内侧，白色栅
栏或向内倾斜，或整段不见，不少市民从白色栅栏
上翻越而过，走向路南公交站台。

冉秋苑向东约 20米的绿化带内侧，同样存
在白色栅栏受损的问题，市民将车子直接锁在栅
栏上。

冉屯路路北晶华城向东的绿化带内，白色栅
栏受损随处可见，而缺少栅栏保护的植被也有受
损现象。

冉秋苑周围成栅栏损坏“重灾区”

栅栏问题出现4个多月未解决

▶

职能部门没做到位的事职能部门没做到位的事
没有注意到的问题没有注意到的问题
一切影响市民生活的事一切影响市民生活的事
我们都会尽力督办我们都会尽力督办

如果您遇到这类问题，可以通过以
下方式向我们反映：
1.拨打晚报热线96678
2.登录新浪微博@郑州晚报
3.登录爱晚报网站www.izzwb.com
4.加入郑州晚报热线群27255753

如果建筑材料沿路堆积算不上严重问
题的话，那施工挡板成段缺失，就需要监管
部门立即采取措施了。

在郑州市第九人民医院对面的沙口
路上，一段长约 100米的施工点的挡板已
经撤掉，而运送水泥砂浆的罐车还在不时
进出。

距此 200米处的另一处施工点，因为

没有挡板将工地和正在行车的道路分隔开
来，车主们在通行时都捏把汗。这里10多
米高的钢架还未拆除，木板、砂石掉落的声
音不断响起，水泥砂浆溅落地面的痕迹也
延伸至路中。

一名骑车市民告诉记者，该处工地的
施工还没有结束，施工钢架上经常看见工
人身影，但挡板已撤去至少一个月了。

建筑材料沿路堆积，影响通行

施工挡板大段缺少，通行时司机都捏把汗


